

EE El Espectador + Seguir

“Petro no sabía de los dineros entregados por Lopesierra e Hilsaca”: Day Vásquez

Historia de Redacción Política • 10 h

La exesposa de su hijo Nicolás Petro aseguró, en redes sociales, que el mandatario no sabía de la plata que supuestamente se irrigió de forma irregular en la campaña del 2022.



Day Vásquez C @Daysvasquezc · 1h

NO, @petrogustavo NO sabía de los dineros entregados por Lopesierra y señor Hilsaca.

Así como tampoco sabía el gerente de la campaña de la entrega de dicho dineros.

Las cosas como son!!



Day Vásquez y Nicolás Petro son procesados por presunto enriquecimiento ilícito. Ambos hablaron del supuesto ingreso irregular de dinero a la campaña de Gustavo Petro.

© Archivo Particular

A través de un trino, publicado en la noche de este domingo y replicado por el propio presidente Gustavo Petro, su exnuera, Day Vásquez, aseguró que el ahora jefe de Estado no sabía sobre la presunta entrada irregular de los dineros que personas con ciertos cuestionamientos habrían girado para su campaña de 2022.

“No, @petrogustavo no sabía de los dineros entregados por Lopesierra y el

señor Hilsaca”, trino la expareja del primogénito del mandatario, Nicolás Petro, quien desató una tormenta política y judicial tras asegurarle a la Fiscalía que tenía pruebas de las presuntas irregularidades financieras.

Lea también: [Estas son las cinco claves de los escándalos del gobierno Petro en su primer año](#)

Samuel Santander Lopesierra es un exnarcotraficante que regresó a Colombia en el 2021 y que ahora aspira, por firmas, a la Alcaldía de Maica (La Guajira); y la otra persona a la que se refiere Vásquez el polémico contratista Alfonso “Turco” Hilsaca, quien ha sido mencionado en varios expedientes judiciales,

▶ **Video relacionado:** Petro afirma que su gobierno va hasta el 2026 y dice que nunca ha pedido a sus hijos que delincan (Dailymotion)



“Tampoco sabía el gerente de la campaña de la entrega de dichos dineros. Las cosas como son”, cerró su trino Day Vásquez.

En estas últimas líneas hace referencia a Ricardo Roa, quien gerenció la campaña presidencial de Petro de 2022 y ahora oficia como presidente de **Ecopetrol**. Tanto él como Petro han negado cualquier tipo de irregularidad en la contienda con la que el mandatario obtuvo 11.2 millones de votos y llegó a la Casa de Nariño.

Consulte aquí: [Lo que reveló el escándalo de Nicolás Petro sobre la familia presidencial](#)

Day Vásquez y Nicolás Petro quedaron en libertad en la noche del viernes, pero vinculados formalmente al proceso penal. Y ambos, aunque por separado, regresaron a Barranquilla para preparar su defensa y los procesos de colaboración que tienen con la Fiscalía.

Day Vásquez y Nicolás Petro son procesados por presunto enriquecimiento

ilícito. Ambos hablaron del supuesto ingreso irregular de dinero a la campaña de Gustavo Petro.

 **Day Vásquez C**
@Daysvasquezc · [Seguir](#)

NO, [@petrogustavo](#) NO sabía de los dineros entregados por Lopesierra y el señor Hilsaca.
Así como tampoco sabía el gerente de la campaña de la entrega de dichos dineros.
Las cosas como son!!

7:35 p. m. · 6 ago. 2023

 8,5 mil  Responder  Copia enlace

[Leer 89 respuestas](#)

 [Conozca cómo votan los senadores y representantes a la Cámara en 'Congreso a la mano'.](#)

 [Lea más sobre el Congreso, el gobierno Petro y otras noticias del mundo político.](#)

MÁS DE EL ESPECTADOR

¿Qué tipo de gato no muda (suelta) tanto pelo? 

Fábula submarina 

Incendio forestal destruyó 7.000 hectáreas en el centro... 

 [Visitar El Espectador](#) 

Más para ti



 [Doctor: If You Have Tinnitus \(Ear Ringing\) Do This Immediately!](#)

¿Y si America Latina estuviera oficialmente dominada por EE.UU.? El juego s

Patrocinado Simulación geopolítica

Los paneles solares estan a la venta, haga clic para ver el precio de la instalación

Patrocinado Paneles solares | Enla...

Doctor: If You Have Tinnitus (Ear Ringing) Do This Immediately!

Patrocinado healthtrend.live



Semana Colombia

"Se gastaron \$15.000 millones y el candidato no se dio por enterado, ¿nos creen pendejos?"

41 9 6



El Tiempo

'Me retiro del Centro Democrático con una profunda decepción': Julio...

32 52 7



LOS40 Co

"Mi fantasía sexual es..." El mensaje indirecto que Jenn Muriel le dedicaría a Jeferson

7 36



El Tiempo

Vicepresidencia desmiente pedido de ambulancias de Francia Márquez a su casa e...

10 61



Radio Caracol

Daniel Sancho sobre asesinato de médico colombiano: "Soy culpable,..."

3 24



Semana Colombia

Impactante: Contralor encargado, Carlos Mario Zuluaga, aseguró que en 10...

2 15



Manhattan Sleeper Sofa Queen / Gray

Patrocinado Night & Day Furniture



Comentarios

Pink Guava Box Small (3 Pounds)

Patrocinado Tropical Fruit Box



Agenciapi.co

+ Seguir



17

Gustavo Petro: balance económico de su primer año de gobierno



Agenciapi.co

+ Seguir



17

Gustavo Petro: balance económico de su primer año de gobierno



Agenciapi.co

+ Seguir



17

Gustavo Petro: balance económico de su primer año de gobierno

en el contexto del huracán político, jurídico y mediático desatado por las acusaciones de su hijo, Nicolás Petro, sobre dineros no reportados y de origen oscuro en la campaña por la Casa de Nariño hace un año.

El presidente Petro abordó en La República temas cruciales, entre ellos las reformas estructurales que su gobierno ha propuesto. Afirmó que las reformas, aunque no se hayan aprobado aún, no tienen un impacto inmediato, ya que son procesos complejos y de transición. Específicamente, resaltó la importancia de la reforma pensional para enfrentar problemas estructurales que afectan el crecimiento económico.

En cuanto al ahorro en Colombia, Petro destacó que es fundamental repatriar los fondos depositados en el extranjero para financiar la inversión y el crecimiento económico interno. Para ello, propuso una reforma pensional que incentive el regreso de esos recursos al país.

El mandatario también mencionó la importancia de la producción agrícola y la compra de tierras en el país. Reconoció los desafíos que enfrenta el sector, como el cambio climático y la dependencia de insumos importados, y abogó

por una mayor inversión

 Continuar leyendo

MÁS DE AGENCI-API.CO

Accidente de tránsito en Santa Lucía, Bogotá: seis heridos en colisión...



Crimen de dos empresarios: autoridades buscan...



Al menos 24 muertos tras volcar un minibús en Demnate, Marruecos



[Visitar Agenciapi.co](http://Agenciapi.co)



Más para ti

